

televisi. Penggunaan bintang iklan dalam sebuah media baik televisi, radio, majalah, koran maupun *billboard* merupakan alternatif strategi yang tepat untuk memperkenalkan produk kepada konsumen.

Endorser sering disebut sebagai sumber langsung (*direct source*), yaitu seorang pembicara yang mengantarkan sebuah pesan atau memperagakan sebuah produk atau jasa. Selain itu, *endorser* juga diartikan sebagai orang yang dipilih mewakili citra sebuah produk (*product image*), karena biasanya kalangan tokoh masyarakat memiliki karakter yang menonjol dan daya tarik yang kuat.

Seorang *endorser* yang diterima sebagai seorang yang ahli pada merek yang didukungnya akan lebih persuasif dalam menarik audiens dari pada seorang *endorser* yang tidak diterima sebagai seorang yang ahli. Untuk itu diperlukan adanya pemilihan yang tepat dalam menentukan *celebrity endorser* dalam melakukan kegiatan periklanan.

3. Iklan dalam Pandangan Islam

Salah satu tahapan dalam pemasaran adalah periklanan. Tahapan periklanan tersebut bagaikan mata rantai yang saling berhubungan dan jalinannya akan terputus jika salah satu mata rantai itu lemah. Dengan demikian, periklanan merupakan tahap yang sangat penting, sama pentingnya dengan mata rantai yang lain dari proses pemasaran. Keberhasilan mata rantai yang satu menentukan

dengan $t_{hitung}(4,606) > t_{tabel}(1,985)$ dan nilai probabilitas $0,000 < 0,05$ memiliki pengaruh yang paling dominan terhadap pengambilan keputusan pembelian konsumen pasta gigi Pepsodent di Kota Makassar.

Penelitian lain yang dilakukan oleh Rian Bintani,²⁶ yang berjudul “Pengaruh Periklanan Produk Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada PT Sumber Alfaria Trijaya (Alfamart) Bandung. Dalam melakukan penelitian ini, metode yang digunakan penulis adalah metode penelitian deskriptif analisis. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah melalui penyebaran kuesioner. Pengujian melakukan skala likert untuk mengetahui pengaruh periklanan terhadap keputusan pembelian konsumen. Dengan menggunakan koefisien Rank Spearman diperoleh nilai r_s sebesar 0,614. Hal ini menunjukkan bahwa nilai r_s mempunyai hubungan kuat antara variabel X (periklanan) dengan variabel Y (keputusan pembelian). Besarnya k_d sebesar 37,70% sisanya sebesar 62,30% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diukur dalam penelitian ini. Berdasarkan perhitungan uji analisis t dengan taraf signifikansi (α) sebesar 5%, diperoleh t_{hitung} sebesar 6,647 dan t_{tabel} , sebesar 1,6760. Hal ini menunjukkan bahwa $t_{hitung} \geq t_{tabel}$, sehingga berada pada daerah penolakan H_0 oleh karena itu hipotesis yang diajukan penulis yaitu ”pengaruh periklanan produk terhadap keputusan pembelian konsumen pada PT Sumber Alfaria Trijaya (Alfamart)“, dapat diterima.

²⁶ Rian Bintani, “Pengaruh Periklanan Produk Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada PT Sumber Alfaria Trijaya (Alfamart) Bandung” (Skripsi--, Universitas Widyatama, Bandung, 2008).

Penelitian lain yang dilakukan oleh Luthfi Fitriyani (2014),²⁷ yang berjudul “Analisis Iklan dan *Personal Selling* secara Islam dalam keputusan nasabah menabung di PT. BNI Syariah Cabang Pembantu Gresik”. Penelitian ini bertujuan menjawab pertanyaan tentang bagaimana aplikasi iklan, *personal selling*, dan keputusan nasabah di bank PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik dan fungsi iklan dan *personal selling* secara Islam dalam keputusan nasabah menabung di Bank PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Data penelitian dihimpun dari observasi nonpartisipatif dengan pihak bank, wawancara secara langsung dengan pihak bank dan nasabah, dan dokumen yang berupa data Bank PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik serta literatur pendukung yang relevan terhadap permasalahan yang penulis angkat. Selanjutnya dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif. Skripsi ini menghasilkan kesimpulan bahwasanya fungsi iklan dan *personal selling* secara Islam dalam keputusan nasabah menabung di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik menjadikan jumlah nasabah tabungan di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik menjadi lebih banyak dari sebelumnya, semakin baik promosi (iklan dan *personal selling*) yang diberikan kepada nasabah maka semakin kuat pula keputusan nasabah untuk menabung di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik. Akan tetapi tidak hanya iklan dan *personal selling* secara Islam saja ada beberapa faktor lain yang mempengaruhi keputusan nasabah untuk menabung di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik

²⁷ Luthfi Fitriyani, “Iklan dan *Personal Selling* secara Islam dalam Keputusan Nasabah Menabung di PT. BNI Syariah Cabang Pembantu Gresik” (Skripsi--, IAIN Sunan Ampel, Surabaya, 2014).

antara lain: pengajuan pembiayaan, pelayanan yang baik, faktor sosial atau lingkungan, fasilitas ATM, pendapatan, dan keamanan hidup seseorang.

Penelitian mengenai periklanan (*advertising*) bukanlah baru pertama kali dilakukan, akan tetapi beberapa peneliti terdahulu sudah banyak yang melakukannya. **Persamaan** penelitian sekarang dengan penelitian terdahulu (Rian, Adyatama), adalah kesamaan membawa variabel Iklan sebagai variabel bebas. Sedangkan **perbedaannya** adalah pada penelitian yang dilakukan oleh peneliti periklanan yang digunakan adalah periklanan yang sesuai dengan ajaran Islam sedangkan pada penelitian terdahulu periklanan secara umum (konvensional) serta lokasi penelitian sekarang dilakukan di Prodi Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. **Perbedaan selanjutnya**, jenis penelitian yang digunakan, penelitian saya merupakan penelitian kuantitatif sedangkan penelitian Luthfi (2014) merupakan penelitian kualitatif. Lebih lengkapnya mengenai perbedaan dan persamaan penelitian terdapat pada tabel berikut:

					Kota Makassar. Kemudian dibandingkan dengan variabel attention dalam periklanan berdasarkan model iklan AIDA dengan thitung (4,606) > ttabel(1,985) dan nilai probabilitas $0,000 < 0,05$ memiliki pengaruh yang paling dominan terhadap pengambilan keputusan pembelian konsumen pasta gigi Pepsodent di Kota Makassar.
3.	Rian Bintani (2008)	Pengaruh Periklanan Produk Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada PT Sumber Alfaria Trijaya (Alfamart) Bandung	X= Periklanan Y= Keputusan Pembelian	Metode deskriptif analisis	Dengan menggunakan koefisien Rank Spearman diperoleh nilai rs sebesar 0,614. Hal ini menunjukkan bahwa nilai rs mempunyai hubungan kuat antara variabel X (periklanan) dengan variabel Y (keputusan pembelian). Besarnya kd sebesar 37,70% sisanya sebesar 62,30% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diukur dalam penelitian ini. Berdasarkan perhitungan uji analisis t dengan taraf signifikansi (α) sebesar 5%, diperoleh thitung sebesar 6,647 dan ttabel, sebesar 1,6760. Hal ini menunjukkan bahwa thitung \geq t tabel, , sehingga berada pada daerah penolakan Ho oleh karena itu hipotesis yang diajukan penulis yaitu "pengaruh periklanan produk terhadap

					keputusan pembelian konsumen pada PT Sumber Alfaria Trijaya (Alfamart)“, dapat diterima.
4	Luthfi Fitriyani (2014) (Kualitatif)	Analisis Iklan dan <i>Personal Selling</i> secara islam dalam keputusan nasabah menabung di PT. BNI Syariah Cabang Pembantu Gresik	-	metode analisis deskriptif	Skripsi ini menghasilkan kesimpulan bahwasanya fungsi iklan dan personal selling secara Islam dalam keputusan nasabah menabung di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik menjadikan jumlah nasabah tabungan di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik menjadi lebih banyak dari sebelumnya, semakin baik promosi (iklan dan personal selling) yang diberikan kepada nasabah maka semakin kuat pula keputusan nasabah untuk menabung di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik

